

やまもも



元気な夏は終わりに近づき、秋の気配を感じる季節になりましたが、まだまだ残暑で汗ばむ日が続きます。気温の変化も大きくなっていますので、体調に気を付けていきましょう。



さて、秋から冬にかけてはインフルエンザの流行シーズンです。
正しい手洗い方法で日頃からしっかり手洗いを行っていきたいですね。手洗いの後に使用する清潔なハンカチも忘れずに持ってきてましょう！



令和7年9月号

社会福祉法人 知多福社会 やまもも第1

Tei 0562-55-4128 Fax 0562-56-1571

URL <http://chitafukushikai.or.jp>



8月31日(日)に、ふれあい
プラザ祭が開催されます。
イベント出店しておりますの
では是非遊びに来てください！



柴田斬二様（八幡）から沢山の生地を
をご寄付いただきました。お寄せいた
いただいた布は、制作活動等で大切に
使用させていただきます。

今後も地域の皆様と共に利用者さ
んが過ごしやすい環境作りに取り
組んでいきたいと思います。
ご協力いただき、ありがとうございました！

市役所から障害福祉サービス受給者証(黄緑)・移動支援事業受給者証(黄色)が届いた方はやまもも第1まで提出をお願い致します。



すまいる☆まつり



糸巻き鉄砲



お弁当



アイスクリーム

8月7日ですまいる☆まつりが開催されました。

今年は和太鼓『百”鼓』さんが来て下さいました！大迫力な演奏を聴いた後は、百”鼓さんと一緒に太鼓を演奏しました。皆さん大盛り上がりで「叩いたよ！」と、とっても嬉しそうにお話していました。

他にも『糸巻き鉄砲』の制作を行い、好きな絵を描いて鉄砲で紙を飛ばすことを楽しんだり、アイスクリームを食べながらDVD観賞をして一日中、すまいる☆まつりを堪能しました。

百”鼓さんと太鼓を叩きました



市役所から障害福祉サービス受給者証(黄緑)・移動支援事業受給者証(黄色)が届いた方はやまもも第1まで提出をお願い致します。